
 

 

ACTA DE REUNIÓN 

Recuerde enviar vía mail a la 

lista del IXP CABASE:  ixpjujuy@listas.cabase.org.ar 

dentro de las 72 hs de realizada la reunión. 

Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.   

Consultas :  silvana@cabase.org.ar 
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O ALTERNO 

(EN SU AUSENCIA): Germán E. Jerez ____________________________________________ 

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL JUJUY 

TRES LESTRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: JUJ 

DATOS DE LA REUNIÓN: FECHA:  DÍA: 1 MES: junio AÑO: 2021 

PRESENTES EN LA REUNIÓN: 

NOMBRE APELLIDO 
RAZÓN SOCIAL A LA QUE 
REPRESENTA CARGO 

Germán Jerez UNJu Coord. Técnico Titular 

Pablo Gómez SyT Miembro Carrier 

Marcelo Caris Videotel Coord. Mesa Alterno 

Dante Herrera Waritel  

Juan Carlos Márquez CABASE  

Ricardo Gutierrez Waritel  

Nicolás  García Cable Audio Visión  

Silverio Vega Silver Channel  

Miguel Ojeda Mosconi TV Color Gerente 

David Llusco Mosconi TV Color Técnico 
 

REUNIÓN EXTRAORDINARIA PARA PRESENTACIÓN DE NUEVO INTERESADO 

1 – PRESENTACIÓN DEL NUEVO INTERESADO 

Se presentan en la reunión Miguel Ojeda, Gerente de Mosconi TV Color y David Lusco, técnico 

de la misma empresa. 

Miguel Ojeda presenta a la empresa e informa que brinda servicios de TV e Internet en las 

localidades de General Mosconi, Vespucio y Cnel. Cornejo, todas en Salta con una población 

aproximada de 30.000 habitantes. Actualmente cuenta con aproximadamente 2000 clientes, de 

los cuales alrededor de 190 cuentan con servicio de internet con anchos de banda de 3, 5 y 10 

Mbps. La empresa forma parte de la Red Intercable y actualmente no cuenta con competencia 
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en la zona en la que presta servicio. Ojeda comenta que se están encarando numerosas tareas 

técnicas para mejorar el funcionamiento de la empresa y cuentan con la conexión al IXP Jujuy 

para poder avanzar en la mejora de sus servicios de internet. 

Por su parte el Ing. David Lusco comenta que han iniciado el despliegue de la red FTTH y el 

objetivo es poder comenzar a brindar servicios de internet por fibra con anchos de banda de 5 y 

10 Mbps. Para ello cuentan con el tráfico que tomarán desde el IXP Jujuy. Estiman necesitar 1 

Gbps en una primera etapa. El transporte entre Gral. Mosconi y San Salvador de Jujuy lo proveerá 

SyT. 

Sin más, la mesa agradece la participación de los interesados y culmina la reunión de 

presentación. 

2- VARIOS 

• La mesa decide circular el ACTA de esta reunión por la lista de correo del IXP para 
conocimiento de los miembros que estuvieron ausentes y decidir sobre la aceptación de 
la incorporación de la empresa interesada en la reunión ordinaria del próximo 8 de junio 
de 2021. 

• El representante de Cable Audio Visión solicita que al nuevo miembro se le solicite 
reconocer las inversiones realizadas hasta el momento en el IXP y que se lleve un 
cuidadoso control respecto a sus pagos mensuales. Al respecto se recuerda a los 
presentes que oportunamente el IXP Jujuy fijó un valor de USD 3.000 para el ingreso de 
nuevos miembros y USD 500 por fondo de reserva con la intención de contemplar las 
inversiones ya realizadas. Se trata de uno de los valores más elevados entre todos los IXP 
del país, solo equiparable con el ingreso al IXP Buenos Aires. La empresa interesada está 
informada de estos costos. 

• El representante de Videotel recuerda que debería informase a la empresa interesada 
que el IXP Jujuy, a diferencia de los otros IXP, realiza sus inversiones en equipamiento 
mediante pagos por partes iguales entre todos los miembros. El representante de 
CABASE informa que todos los detalles y los procedimientos administrativos serán 
comunicados y realizados una vez que la mesa tome una decisión acerca de la 
incorporación de la empresa interesada. 

• Se aborda el tema del bajo rendimiento del OCA de Netflix y se decide circular un 
instructivo con recomendaciones para evaluar el estado de los anuncios BGP de cada 
uno de los miembros. Se espera tener novedades acerca de la solución de este problema 
durante la presente semana, preferentemente antes de la próxima reunión ordinaria. 
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• Se informa acerca de un inconveniente con la aprobación del caché de Facebook referido 
a las redes IPv6 informadas en el formulario. La mesa decide volver a presentar el 
formulario sin indicar el campo opcional de configuración IPV6. 

• Se trata el tema referido a la actualización del ancho de banda de transporte y sus costos 
dado que en estos días se encuentra saturado por el tráfico consumido por el OCA de 
Netflix. SyT informa que primeramente debería solucionarse el rendimiento del OCA 
para luego tomar una decisión acerca de la conveniencia o no de aumentar el ancho de 
banda de transporte. 

 
 
Finalmente se recuerda que la próxima reunión ordinaria del IXP Jujuy está prevista para el 

día 8 de junio de 2021 a las 9:30 hs. 
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